

アウトライン

第一ヨハネ4：11－12、ヨハネ13：34，35

「神の愛が反映されていく」

序)

ペントコステが起きた約200年前に、教会は何をしていたのか

互いに関わり合っていた

結果、イエスの宣教命令が実現していった

私たちクリスチャンの関係

前提「互いに・・・」

結果、教会を通して宣教が進められてきた

例として、使徒6章

本)

ヨハネは愛するという言葉、動詞をたくさん使った

主の愛が、信じる者たち（教会）を通してこの世に現されていく、証されていく

なぜ私たちクリスチャンは、互いに愛し合うべきなのか。

○神が愛だからだと言っている

そこに私たちクリスチャンが互いに愛し合う理由がある

愛のない者が、神の愛を知った

今も愛のないものであることに葛藤を覚えるが、神の愛に生きることを求めている

その神の愛が私たちを繋ぎ、世に証されていくから

○神がこれほどまでに私たちを愛してくださったのだから

9節以下がその内容

御子イエスの身代わりによって現わされた神の愛

私たちの中にこの神の愛が実現している

神との関係を第一に、それから互いの関係が築かれていく

「神がこれほどまでに私たちを愛してくださったのなら」11節

これは条件文、まぎれもない事実、確実に起こったことを伝えている

○神の愛が私たちのうちに全うされるから

神の愛が私たちの間で完全になるという意味

期待と希望を含んで述べている

ここも条件文、もしそうするなら結果こうなると期待されている

互いに愛し合うことが引き起こすことは

神が私たちのうちにどとまり、神の愛が私たちのうちに全うされるという祝福

結)

わたしはあなたがたに新しい戒めを与えます。互いに愛し合いなさい。わたしがあなたがたを愛したように、あなたがたも互いに愛し合いなさい。互いの間に愛があるなら、それによって、あなたがたがわたしの弟子であることを、すべての人が認めるようになります。 ヨハネ13：34，35